



Rapport santé du pis - Suivi des vaches tarées et fraîches

1 January 2020

Québec

Le rapport *Santé du pis - Suivi des vaches tarées et fraîches* est un outil indispensable pour une gestion optimale de la santé de votre troupeau.

En présentant le portrait de votre troupeau sur une période de 12 mois, ce rapport vous permet de voir l'évolution des infections mammaires de vos vaches dans le temps (infections saisonnières, tendances infectieuses, etc.). Il se veut un bon indicateur général du statut d'infection de la glande mammaire pour toutes vos vaches dont la valeur des CCS est supérieure à 200.

Ses graphiques permettent de voir le statut des infections au sein de votre troupeau (nombre et % de vos vaches) en fonction des objectifs visés et ce pour les nouvelles infections, les infections chroniques et les infections totales.

Il permet donc un bon suivi du programme de tarissement, aide à la gestion des périodes de vèlage/post vèlage et au suivi des infections chroniques incurables.